

## ABSTRAK

### GAMBARAN DAMPAK KEHAMILAN RESIKO TINGGI PADA USIA MUDA DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS PEKAUMAN BANJARMASIN

Devi Susanti<sup>\*</sup>, Dini Rahmayani<sup>1\*</sup>, Agus Mulyawan<sup>2\*</sup>

<sup>1</sup>Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Sari Mulia Banjarmasin

<sup>2</sup>Akademi Kebidanan Sari Mulia Banjarmasin

<sup>\*</sup>Korespondensi Penulis. Telepon 085251059544, E-mail:  
[devi.susanti014@gmail.com](mailto:devi.susanti014@gmail.com)

## ABSTRAK

**Latar Belakang:** Banyak ditemukan remaja yang belum begitu mengerti tentang dampak kehamilan resiko tinggi di usia muda. Data Dinas Kesehatan Kota Banjarmasin tahun 2013 menyebutkan bahwa dari 26 puskesmas tercatat ibu hamil dengan resiko tinggi di Puskesmas Pekauman dengan jumlah 224 ibu atau sekitar 20% yang mengalami resiko tinggi atau komplikasi dari jumlah keseluruhan ibu hamil yaitu 1120 orang pada tahun 2013 sedangkan jumlah ibu hamil dengan usia muda ada 160 orang pada tahun 2013 dan tahun 2012 ada 105 orang.

**Tujuan:** Mengetahui gambaran dampak kehamilan resiko tinggi pada usia muda di Wilayah Kerja Puskesmas Pekauman Banjarmasin.

**Metode:** Metode yang digunakan yaitu metode deskriptif. Populasi yang diambil dalam penelitian ini adalah seluruh ibu hamil umur < 20 tahun di Puskesmas Pekauman Banjarmasin. Tehnik pengambilan sampel adalah menggunakan tehnik total sampling atau sampel jenuh yaitu total populasi dengan ibu hamil umur < 20 tahun dan semua data yang terregistrasi. Pengumpulan data penelitian menggunakan tehnik dokumentasi

**Hasil:** Berdasarkan analisis data yang didapatkan pada tahun 2012 ada 105 orang dan di tahun 2013 ada 160 orang yang mengalami resiko pada usia muda meliputi yaitu abortus, BBLR, prematur, anemia.

**Kesimpulan:** Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah dampak dari kehamilan resiko tinggi pada usia muda ada empat yaitu abortus, BBLR, prematur, anemia.

**Saran:** Dari hasil penelitian ini yaitu bagi tenaga kesehatan hendaknya lebih memotivasi diri dalam memberikan penyuluhan tentang dampak resiko tinggi pada usia muda.

Kata Kunci: Dampak, kehamilan resiko tinggi pada usia muda